

みんなで
応援しよう！



昨年開催予定であったかごしま国体への出場を目指していた高校生の選手の方々に、
3年後に行われるかごしま国体に向けたエールをいただきました。



国民体育大会【水球 少年男子】
鹿児島南高等学校 男子水球部の皆さん

仲間と共に5度の日本一を達成

小学生の頃から一緒に水球をしてきた仲間と「かごしま国体優勝」に向け、努力を重ねてきたので、延期となっことに対して、気持ちを整理できないときもありました。しかし、「このまま立ち止まって何も始まらない」とチームで話し合い、新たな大会に向か、気持ちを乗せていくことができました。高校3年間の中で、仲間と共に5度の日本一を達成できたことは誇りです。今後も、水球に打ち込み、精進することで、これまで支えてくださった方に恩返ししたいと思っています。

最高のパフォーマンスを期待

これからかごしま国体を目指す後輩の皆さんも、大変な時期があると思いますが、たくさんの方々の協力や応援があることを忘れず、最高のパフォーマンスを發揮して、思い切り楽しんでください。県民の皆さんも、3年後のかごしま国体にかける情熱はこれまでよりもずっと強いはずです。毎日鍛錬してきた選手の活躍をぜひ応援しましょう！

問い合わせ先

燃ゆる感動 かごしま国体・かごしま大会実行委員会事務局 TEL.099-286-2874



国民体育大会【新体操 少年女子】
鹿児島純心女子高等学校 新体操部の皆さん

技術面でも精神的でも大きく成長

小さい頃からかごしま国体を目標として練習してきたので、今回県民の皆さん前で演技を披露することができないことは、とても残念です。しかし、かごしま国体を目指す中で、多くのことを学び、また多くの方々の支えにより、技術面だけでなく精神面も大きく成長することができました。特に、昨年度出場した茨城国体では、鹿児島県の名前を背負うという責任を改めて感じ、またその中でやり遂げる難しさも学びました。この経験を今後の人生に生かしていきたいです。

私たちの思いも乗せて楽しんで

これからかごしま国体を目指す後輩の皆さんには、私たちの思いも乗せて、地元開催の国体を楽しんでほしいです。プレッシャーもあると思いますが、地元で開催できることに感謝し、応援を力に変えて頑張ってほしいです。県民の皆さんも、かごしま国体が盛り上がるよう鹿児島県一丸となって応援していただけるとうれしいです。



2023

燃ゆる感動 かごしま国体・かごしま大会

特別国民体育大会

特別全国障害者スポーツ大会

2023年のかごしま国体・かごしま大会の開催に向け、県内各地で進むさまざまな取り組みなどを紹介します。

2023年開催に向け始動！ ～鹿児島・佐賀交流プロジェクト「エール2024」スタート！～

～このプロジェクトを機にさまざまな分野での交流を進めていきます～



10/8 開催決定共同記者会見



10/3 かごしま国体・大会
開催決定記念イベント

(写真提供:鹿児島ユナイテッドFC)

アスリートの交流

学生の交流

競技団体・市町村の交流

文化の交流

「エール2024」ロゴマーク

2023 Be together forever 2024
志 KAGOSHIMA-SAGA
KAGOSHIMA-SAGA パートナーシップ プロジェクト

お知らせ

「2023おもてなし隊」
参加団体募集中

かごしま国体・かごしま大会で本県を訪れる方々を心のこもったおもてなしでお迎えする「2023おもてなし隊」(県民運動参加団体)を募集しています。

詳しくはホームページをご覧ください。

QRコード

2年連続九州で開催される
2023年かごしま国体・かごし
ま大会、2024年佐賀国スポ・全
障スを、いわゆる「双子の大会」
と位置づけ、両県の選手がそれぞ
れの県民に温かく迎えられ、互
いにエールを送り合えるような鹿
児島・佐賀の関係を深化させてい
くプロジェクト「エール2024」
(エール二ーゼロ二ーゼン)をス
タートさせました。なお、佐賀県
では同様のプロジェクト「エール
二ーゼロ二ーゼン」をス
タートさせています。今後、佐賀県との間でアスリ
ーとの交流をはじめさまざまな分
野での交流を進めていきます。